

Die Höhen-Angabe der Berge, Gletscher, Alpen, Ortschaften und Seen mit Bezeichnung ihrer Lage ist das Ergebniß der trigonometrischen Vermessungen und barometrischen Beobachtungen, welches die Prüfung und gefällige Ergänzung einiger Topographen und namentlich des Herrn Studer-Küpfel, Verfasser der topographischen Mittheilungen aus dem Alpengebirge, bestanden hat. Die ältern Benennungen noch bestehender Ortschaften sind größtentheils dem Register der Urkunden des Kantons-Lehenarchivs und einigen ältern Manuscripten entzogen; — die statistischen Tabellen über den Bestand der öffentlichen Primar-Schulen genau aus den dem Verfasser gefälligst mitgetheilten Tabellen der Schul-Commissarien ausgezogen.

Der Verfasser.

